

# 小学校再編だより

小学校再編だより、第1号では、「小規模校4校を再編し、再編校を現在の十四山西部小学校の位置に校名を新たにし、令和10年4月に開校します」という「小学校再編整備方針」を紹介しました。

弥富市教育委員会では、各学校の持ち味や良さは残していきたいと考えています。そのため、住民の方の意見だけではなく、先生方の意見も大切にしたいと考え、再編対象の4小学校へ出張説明会を実施しました。

出張説明会では、先生方に①学校の良いところ、再編後も残していきたいところ、②学校の課題、③再編に向けてのアイデアの3つをグループワークで考えてもらい、たくさんの意見を出していただきました。意見の一部を紹介させていただきます。

## 出張説明会での意見

### ① 学校の良いところ、再編後も残していきたいところ

- ・ 人・地域のつながりが深いところ（稲刈り体験など地域の人との交流）
- ・ 三世代で同居している家庭が多く、みんなが子育てに協力できるところ
- ・ 異学年交流（縦割り活動）がさかんなところ。再編後も異学年で交流できる学校にしたい
- ・ 自校式のおいしい給食が食べられるところ
- ・ 自分の身を守るための防災教育を行っているところ
- ・ 特別教室や体育館などの設備が自由に使えるところ



### ② 学校の課題

- ・ 他の学級から学べないところ
- ・ 教科担任制が取り入れられないので、専門性が生かせない
- ・ スクールバスを利用することで体力が低下しないか心配
- ・ 教室、トイレなどの設備が古いので新しくしてほしい
- ・ ネットワーク環境も含め、ICTをもっと強化してほしい
- ・ 開かれた学校とセキュリティーのバランス



### ③ 再編に向けてのアイデア

- ・ 町探検（学区探検）などの発表会
- ・ 授業交流
- ・ 大縄・百人一首大会
- ・ スポーツ交流（ミニ運動会など）
- ・ 学校見学会
- ・ 行事を合同で実施



上記の意見も大切にしながら、再編を進めていきたいと思っております。